

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

新型コロナに伴う変動により、スピリチュアル的に覚醒する人としない人に分かれ、数ヶ月以内に覚醒しないとその後の人生に希望がなくなると聞きました。

A

これは私の見解なので、違う意見は当然あるとは思いますが、確かに覚醒することで辿り着ける世界があるので、覚醒しないよりかはしたほうがBetterですが、宇宙は覚醒した人のみを特別扱いするのではなく、全ての人に降り注ぐ太陽の如く、無条件の愛を降り注いでくれています。

たとえスピリチュアルに開眼していない人であっても、たとえその人の意識がスピリチュアルな事柄を否定していたとしても、人にはSPIRITというものが内包されている為に、誰しもが宇宙と繋がるスピリチュアルな存在です。

スピリチュアル的な覚醒の定義は様々ですが、スピリチュアル的に覚醒していようといまいと、全ての人々を分け隔てなく深く広い愛で導いてくれるのが宇宙です。宇宙は常に全ての人にこの世での学びのチャンスと喜びを与え続け、そして一人ひとりのそのプロセスと成長に常に向き合い見守り続けてくれる偉大なる愛に溢れています。

よって、宇宙が期間限定で特定なレベルを設定し、期限内にそこに至らないからという理由でその後の人生に希望がなくなる、なんていうことは起こり得ないと思います。

この地球に生を受けたことに感謝し、各自で出来る範囲で精進し宇宙の愛に応えていくことで、たとえ数ヶ月以内に覚醒に至らなかったとしても、覚醒という希望の星はその先も輝き続けると思います。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる  
ひとつのサジェスチョンです。



## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$70  
メール相談:(要予約): majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majyotomoe.com](http://www.majyotomoe.com)

